
 
 

 
 

Procès verbal de la rencontre du mercredi 18 octobre 2023 

 

Présences 

Mme Marylène Bourget, directrice de l’École du Ruisseau, Sainte-Marie 

Mme Gabrielle Boutin, directrice-adjointe de l’École du Ruisseau, Sainte-Marie 

Mme Annick Aubin, parent d’élèves de l’École du Ruisseau 

Mme Maggie Boissonneault, parent d’un élève de l’École du Ruisseau 

Mme Julie Gervais, parent d’un élève de l’École Sainte-Marie 

M. Mirghane Mirghane, parent d’élèves de l’École Sainte-Marie 

Mme Élodie Parent, enseignante à l’École Sainte-Marie 

Mme Jessica Pouliot, enseignante à l’École Du Ruisseau 

M. François Garant, enseignant à l’École Sainte-Marie   

Mme Mélanie Demers, responsable du service de garde de l’École du Ruisseau, Sainte-Marie 

Mme Geneviève Morneault, psycho-éducatrice de l’École du Ruisseau, Sainte-Marie  

Mme Dominique Demers, technicienne en éducation spécialisée à l’École Sainte-Marie 

 

Absents : 

 

 M. Vincent Ménard, parent d’élèves de l’École du Ruisseau 

Mme Roxanne Leclerc, parent d’élèves de l’École Sainte-Marie  

 

PRÉLIMINAIRES 

 

1.1 Ouverture de la rencontre 

Mme Bourget ouvre la rencontre. 

 

1.2 Présences et vérification du quorum 

Le quorum est atteint.  

 

 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Mme Aubin fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Proposé par M.Garant  

Adopté par Mme Parent  

 

1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du :  12 septembre 2023  

 

Au point 2.4, on devrait lire $ au lieu de % 

 

Proposée par Mme Mélanie Demers 

Adopté par M. Garant  



 

1.5 Suivi au procès-verbal  
 
Mme Boutin parle du début du programme parascolaire cheerleading. Le programme de 
soccer, sur l’heure du midi, est aussi entamé et terminé. Prochainement, il y aura un nouveau 
groupe d’âge ciblé. Il y aura aussi le multisport offert en parascolaire par M. Kevin, 
l’enseignement d’éducation physique. Mme Karine Guillot animera aussi le parascolaire 
basketball.  
 
Mme Bourget parle de la mise en œuvre de la matrice des comportements. L’activité WOW 
aura lieu le 17 novembre dans les deux pavillons. L’activité WOW du Service de Garde aura 
lieu le 22 novembre sous forme de diner.  

 

1.6 Présentation du public 

 

Aucun public n’est présent.  

 

2. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 

2.1 Budget C.É #15024 

 

Mme Bourget présente le budget de 3683$ qui vise à mieux soutenir la transition des 

élèves du préscolaire et de la première année.  Plusieurs idées sont proposées par les 

différentes enseignantes de deux pavillons.  

 

- Un montant pour acheter de nouveaux jeux pour le programme de jeux de société 

en première année.  

- Un montant pour la libération des enseignantes du préscolaire pour terminer la 

préparation des socio-sacs.  

- Un montant pour créer des capsules sur les fonctions exécutives.  

 

Mme Bourget en rediscutera avec les enseignantes concernées.  

 

2.2 Sorties éducatives (approbation) 

 

Mme Bourget présente les différents documents en lien avec les sorties éducatives de 

tous les cycles de chacun des pavillons.  

 

Proposé par M. Garant 

Adoptée par Mme Morneault  

 

2.3 Règles de régie interne du CÉ (approbation) 

C’est le statu quo pour les règles 

Proposée par Mme Gervais  

Adopté par M Garant  

 

2.4 Collecte de denrées non périssables (approbation) 



 

L’organisme ‘’Le Grenier’’ sollicite la participation des parents des deux pavillons pour la 

campagne des paniers du Temps des Fêtes.  

 

Proposée par Mme Boissonneault.  

Adoptée par Mme Mélanie Demers 

 

2.5 Éducation à la sexualité et COSP (approbation) 

 

Mme Bourget présente les différents programmes qui sont vécus dans les deux écoles. Le 

programme d’éducation à la sexualité et le COSP seront mis à jour l’an prochain (2024-

2025).  

 

Proposé par Mme Boissonneault  

Adopté par Mme Morneault  

 

2.6 Journée pédagogique du 16 février 2024 et 10 novembre 2023(approbation) 

 

10 novembre 2023: En remplacement du Imax 

Cinéplex Odéon : La légende du papillon (12,55$ + les frais de garde de 12$)  

 

16 février 2024 : En remplacement de la piscine (24$ + les frais de garde de 12$)  

Mille-Pattes : préscolaire, 1re, 2 et 3ième année  

Laser Tag : 4, 5 et 6ième année 

  

Proposé par M. Garant  

Adopté par Mme Gervais  

 

2.7 Camp 1er cycle DR (approbation) 

 

 

 

Proposée par Mme Morneault  

Adopté par M. Garant  

 

3. INFORMATIONS 

3.1 Projets d’agrandissements (Visite des agrandissements de DR) 

 

Le 20 octobre, le pavée sera fait devant l’école. La paysagement aussi a été fait. Les délais 

de l’agrandissement sont respectés. En janvier, les rénovations dans l’ancien gymnase 

seront entamées. Tous les membres du conseil d’établissement sont intéressés à faire une 

visite des agrandissements.   

 

3.2 Projet éducatif 

 

Le projet éducatif sera présenté aux membres du personnel vendredi le 20 octobre. Le 

projet éducatif sera présenté au conseil d’établissement le 6 décembre.  

 



3.3 Projet LÜ et projet Jardin 

 

Projet LU : Le représentant de la LU est venu visiter les agrandissements. Il y aura une 

vente de t-shirt à l’effigie de l’École du Ruisseau pour les campagnes de financement. Le 

marché de Noël aura lieu aussi cette année.  

 

Projet Jardin : Une enseignante est formée et le tout devrait commencer sous peu.  

 

3.4 Formation obligatoire CE (date limite : 30 novembre) 

 

Mme Geneviève Morneault, Mme Gabrielle Boutin et Madame Roxanne Leclerc doivent 

suivre la formation et écrire un courriel à Mme Bourget.  

 

3.5 Semaine de relâche 23-24 

 

Le service de garde proposera une ouverture sur 3 jours (lundi, mardi et mercredi).  

4. RAPPORTS   

 

4.1 Rapport du président 

Mme Aubin n’a pas de rapport.  

 

4.2 Rapport de la direction 

Mme Boutin n’est pas en mesure de donner des nouvelles de la Cantine pour tous.  

Mme Bourget parle du projet papillon dans la cour d’école de Du Ruisseau.  

Mme Bourget parle de la possibilité de recevoir des habits de neige de la part du Club 

Rotary.  

 

4.3 Rapport du service de garde 

Les parents ont reçu le courriel des différents éducateurs et de leur planification.  

 

 

4.4 Rapport du personnel enseignant et des professionnels 

 

M. Garant parle du conseil des élèves qui s’est réuni pour les activités d’Halloween. Le 

cross-country a eu lieu à Saint-Nicolas pour les élèves du troisième cycle. Il y a eu la 

présentation du service d’aide de devoirs/leçons offert par la maison de la Famille. Le 

policier est venu faire sa conférence sur la cyberintimidation.  

 

Mme Morneault discute de l’élaboration au quotidien du plancher de service du centre de 

service.  

 

Il y aura une nouvelle TES, Élise Aumont, à l’école Ste-Marie dès lundi le 23 octobre. 

  

4.5 Rapport du représentant au Comité de parents 

 

M. Ménard et Mme Leclerc sont absents   

 

 



5. AUTRES POINTS 

 

5.1 Date de la prochaine réunion : 6 décembre 19h à l’école Sainte-Marie  

 

6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

L’assemblée est levée 20h52.  

Proposé par M. Garant 

Adopté par Mme Demers   

 

 
 

 

Annick Aubin   Marylène Bourget  Gabrielle Boutin  

Présidente du CÉ  Direction    Direction-adjointe 
 


